

漁業補償金祝島分配案再び否決

胸下ろす原反対賛成島民複雜

18.3.28 中國

◎リヤマグロ



漁業補償金の分配案の否決を受けて
書く、原発反対の祝島民たち

原発補償の分配案否決

上関・祝島漁協組合員反対再び

中国電力上関原発(山口県上関町)建設計画に伴う漁業補償金を巡り、県漁協と祝島支店(同町祝島)への協議する部会が27日、柳井市で開かれ、反対多数で否決した。事業上、補償金の受け取りを拒否した格好で、原発反対の意志をあらためて示した。

中国電力上関原発(山関町)建設計画に伴う漁業補償金を巡り、県漁協祝島支店の分配案

が再び否決された27日、原発反対の島民たちは胸を下ろした。一方、漁獲減や高齢化で厳しさを増す島の暮らしを背景に、受け取りもやむなしとする賛成の島民たちには複雑な思いが強い=32面関連。(堀晋也、余村泰樹)

今回、補償金の分配案への賛否は反対27、賛成23と大きな開きがあるわけではない。原発計画のために島が二分されている現実に対し、組合員の一人は「島も無理からぬところだ。賛成した組合員は終わらせたい」と憂えていた。

受け取り賛成島民複雜

「否決になつた、安堵金も要らない」と心じて。午前10時すぎ、柳井市の県漁協柳井事業所前で組合員の意思表示として補償金約10億8千万円の受け取る拒否を続ける。岡本正昭さん(68)が報告するごとに、島民や原発反対の支援者から拍手が湧き上がつた。岡本さんは「海は荒らない」。

ように内心は補償金を受け取ることに賛成する。そのたゞちも少なくない。

だ。賛成した組合員は「生活は苦しい。行き

だが、無記名で投票した。たとえば今回、分配案否決の意思を示す過半数の人分集め結果を強めた。組合員の木村さん(70)は「原発反対の島たちはつきり示すことができた」と胸を張る。一方で祝島支店は漁獲量の低迷などで季節が続いている。組合員が穴埋めする現実も。16年度は600万円程度の赤字をそれぞれが12万円ずつ負担し、17年度も同程度の見通し。部会で示された1人平均約170万円の補償金に心が動いて

月、受け取りに応じるか問う無記名投票で賛成が初めて過半数に。しかし、補償金をどう組合員に配分するか協議した15年4月の部会では反対多数で否決した。

本店の村田則嗣監事は「祝島の組合員から求めがあり聞いたが、意決定を尊重する」とした。上関原発を建てさせない祝島島民の会の清水幹代表は「否決できてよかったです。これからも原発計画の白紙撤回を求める続ける」と話した。部会は開催に必要な祝島支店の5分の1以上の組合員から請求があり、本店が招集。原発反対の組合員が山口地裁下関支部に開催禁止を求める仮処分を申請したが却下されていた。(堀晋也)

2018年(平成30年)3月28日(水)

三

享月

漁業補償配分案 祝島で再び否決

県漁協支店、賛成と4票差

上関原子力発電所建設に伴う漁業補償金をめぐり、祝島支店(上東町)の組合員が集めた総会部会を柳井市内で開いた。補償金の配分基準案が提案され、27対23で否決された。2015年4月の部会に続き、組合員は補償金の受け取りを拒む姿勢を示した。部会は午前9時に始まり、結果を待つた。部会が終わり、准組合員として出席していた「上関原発を建てさせない祝島島民の会」の清水敏保代表が「否決されました」と報告する旨拍手がわいた。

県漁業協同組合は27日、祝島支店の運営委員長を務める岡本正昭さん(68)は「主張が通つて安心している。自分は3代漁師。絶対に海を売つてはいけない。これからも拒否の意志を堅く持ち續けていく」と話した。配

反対する島民や市民らが集まり、結果を待つた。部会が終わり、准組合員として

出席していた「上関原発を建てさせない祝島島民の会」の清水敏保代表が「否決されました」と報告する旨拍手がわいた。県漁協の村田則嗣常勤監事は「正規の意思決定の場での議決は尊重しなければならない」と話した。祝島支店への漁業補償金の分配をめぐっては、13年に受け取りが可決されたものが否決された。

(尾崎希海)